

CONTIGO #nadiesolo

[Quienes somos](#) | [Últimas noticias](#) | [Donar](#)
Noticias de Nadiesolo. Noviembre 2024

¿Qué ha pasado?

Rastrillo Solidario de Tendam. Ir de compras puede cambiar vidas.

Este año, **Nadiesolo ha participado** en la XIX Edición del proyecto solidario ***Involucrados***, una maravillosa iniciativa impulsada por el Grupo Tendam para colaborar con una buena causa comprando productos de sus marcas – **Cortefiel, Pedro del Hierro, Springfield y Women'secret** – a precios increíbles.



Un jurado, compuesto por directivos y empleados de Tendam y representantes de las compañías colaboradoras (Fundación Lealtad, DHL, ID Logistics y NH Hoteles), eligió este año a cuatro organizaciones cuyos proyectos para recibir los fondos recaudados en las dos ediciones del rastrillo solidario de primavera y otoño que se celebraron en el mes de junio y hace unos días en noviembre.

[LEER MÁS](#)

Formación financiera para voluntarios de Nadiesolo con CODESPA

Nadiesolo colabora con la fundación CODESPA, para ofrecer a nuestros voluntarios y voluntarias, la oportunidad de mejorar sus conocimientos y su salud financiera a través del **curso gratuito “Gestionando mi dinero”**.



Este curso, creado por CODESPA y apoyado por el Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030, está diseñado para proporcionar conocimientos financieros básicos de forma accesible y práctica. Conocerás conceptos como el ahorro, el crédito y la inversión, la banca online y por supuesto, aprenderás a crear hábitos saludables en la gestión del dinero personal y familiar.

SABER MÁS E INSCRIBIRME

¿Qué va a pasar?

Preparando las celebraciones de Navidad en todos los programas



La Navidad está a la vuelta de la esquina y ya estamos preparando con mucha ilusión **la mejor forma de celebrarla en Nadiesolo.**

Porque regalar sonrisas y momentos felices es una de las principales motivaciones de todas las personas que hacemos **Nadiesolo.**

Reuniones especiales para desearnos lo mejor, chocolate con churros en los Centros de Acogida de Personas sin Hogar, Felicitaciones Navideñas para los enfermos de hospitales, conciertos especiales en residencias, mercadillos navideños, ... y todo lo que se nos ocurra para que las personas a las que acompañamos en todos los programas de voluntariado para que nadie se sienta solo.

¡Comienza la cuenta atrás!

Personas que inspiran: ¿conoces a...?

Nos gustaría que conocieras a todas las personas que hacen de Nadiesolo un lugar tan especial.

Hoy te presentamos a Claudia y Antonio, voluntarios de Mentoring for a Job, y a Maryella, participante en la actual edición de este programa.



Antonio trabaja en el área de recursos humanos y Claudia en Prevención de Riesgos Laborales. Ambos dedican la semana a su profesión, y los viernes por la tarde a las sesiones de voluntariado de Mentoring for a Job.

Mentoring for a Job es un programa de Nadiesolo concebido para acompañar y orientar a personas sin hogar y en riesgo de exclusión, en la búsqueda activa de empleo y reinserción en el mercado laboral.

Los tres participaron en un reportaje para el programa “Aquí hay trabajo” de RTVE2, que se grabó hace unos días y que se emitirá próximamente. Atento a nuestras redes sociales y te avisaremos cuando programen su emisión

**¡Gracias Claudia, Antonio, Maryella!
Por ayudarnos a dar difusión a lo que hacemos en Nadiesolo.**

Tú haces Nadiesolo

Esta es tu sección

Nos gusta escucharte y publicar tus fotos, tus historias, tus noticias, y lo que quieras compartir con los que hacemos Nadiesolo.

**¿Tienes sugerencias, ideas, artículos o contenidos? Escríbenos a:
comunicacion@nadiesolo.org**

**Y para estar al día de todo lo que hacemos
SÍGUENOS EN REDES SOCIALES**

Comunicación
nadiesolo
voluntariado
Desarrollo y Asistencia

Nadiesolo - Comunicación
C/ Artistas, 2. 5º. • 91 554 58 57
www.nadiesolo.org